

## Schüler\*innen nutzen Radfahrausbildung am HBG

Geschrieben von: Kober

Dienstag, den 22. März 2022 um 14:36 Uhr -

---

Die Sonne scheint und der Drahtesel freut sich auf seine nächste Ausfahrt.

Damit diese auch sicher gelingt, gab es für die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen am 22. März 2022 die Möglichkeit, ihre Verkehrssicherheit zu trainieren.

Bei Reaktionszeitübungen auf dem Agility-Board und am Fahrradsimulator sowie beim Parcoursfahren auf dem Schulhof schlugen sich alle wacker und sind nun fit für die Radfahrseason.

# Schüler\*innen nutzen Radfahrausbildung am HBG

Geschrieben von: Kober

Dienstag, den 22. März 2022 um 14:36 Uhr -



Das Bild ist ein Foto von der Website der HBG für die Schüler\*innen der HBG. Es zeigt die Radfahrausbildung am HBG.